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la Trent. On m'informe qlue, à la date du 30 juin déclaré dans cette chambre qu'il fallait terminer
1895. il avait été dépensé, en chiffres ronds, $54,000 ; ces travaux, et je veux parler surtout (le M. Bar-
à la tin le juin 1896, cette somme avait été augmentée oi qui avait l'honneur de représenter Victoria-
d'environ c393,000, ce qui formait environ $450,000 nord dans cette chambre, il y a cinq ans.
en tout. Dans les principales estimations déjà Si j'ai bien compris le ministre des Chemins de
adoptes, nous avons été autorisés à dépenser nue fer et Canaux, voici l'attitude qu'il prend : Il a émis
antre somme de $500,000 sur ce canal. Cette soinnue surlaquestion une opinion dégagée de tont préjugé ;
est pour lexécution d'entreprises déjà accordées il n'a étudié In question que récemnent et n'est pas

part cela, nous navons rien demandé, à ce sujet, parfaitement renseigné sur la question de la cons-
au parlement. truction ce canal, nais, d'après les rapports qu'on

lui a faits, et qui sont adverses au projet, bien qu'il
1. HI U(GHES : Je voudrais demander à l'hono- ne soit pas opposé à la construction de ces travaux,

raile ministre de vouloir bien accorder son attii- il :n'est aucunement en faveur de cette entreprise.
tion à la proposition que j'ai faite, consistant dans Je dirai dabord, en réponse, que cette question
l'application d'un crédit d'environ 85,0 au net- est devant le parlement depuis nombre d'années,
toyage de la rivière Scugog,depuis Lindsay jusqu'au qu'en aucune occasion, il ne lui a été fait de l'oppo-
lac de 1'Esturgeon. La chose est absolument néces- sition par les honorables deputés aujourd'hui à
saire, car les vapeurs ne peuvent passer à cet ei- la droite ; de plus que, depuis dix ans, d'iipor-
droit sans danger. tantes députations, indépendantes (le tout senti-

ment politique, ont de temps à autre demandé au
Le MINISTRE DES CHEMI1S DE FER ET gouvernement de compléter le plus tôt possible

CANAUN: Peut-être nion honorable ami (M. ces'travaux.
1uglhesi a-t-il dans l'idée les travaux entrepris Au risque d'ennuyer la Chambre, j'entrerai
par le gouvernement provincial île l'Ontario? briè'ement dans la description de l'entreprise

comme elle a été exposée dans le passé, et pour
M. 1 UGH ES Pas du tout, je comprends la laquelle il a plu au gouvernement, le temps à

chose parfiteieut. autre, d'accorder (les crédits qui ont toujours été
approuvés par les membres le la gauche.

Le MlNISTRE DES CHEMINS DE FER ET Le canal n'est pas du tout une voie artificielle,
CA'NAUN Il y a un petit itemîl que nous allons 1car on a utilisé dans sa construction de larges
préscnlter à la Chambre relativement à quelques cours d'eau naturels. Il y a d'abord le lac Simucoe,
autres travaux a exéeuter sur la rivière Scugog- une napie d'eau considérable. Puis il y a le lac

Advenant six heures, le comité lève sa séance, et Camieron l'iiie grande étendue. Lorsque vous
la séance le la Clamubi e est suspend uie. avez passé le lac Caiero et le lac Rice, vous trou-

vez un coars d eau infmiiment supérienur au canal
Erié, qui a souvent été mis en) contraste avec ce

Séanc du oir.canîal.
Séance du soir. aSi lon se rappelle que tout le grain venant des

lacs dii nord, le Port-Arthur et Chicago, est trains-
EN COMITE-TROISIEME 1.ECT''URE. porté ou à Kingston ou è IUfidlo, on comprendra

que l'achèvement de ces travaux ouvrirait une
Bill (n° 35) pour faire droit à Albert Nord- route beaucoup plus courte que les deux autres.

hieir-(M. Lount.) En suivant cette chaîne de lacs et de rivières,
à travers le centre (le l'Ontario, on arrive à la ville
de Trenîton, et (le Làa, le grain serait transporté jus-

SUBSIDES.'à ontréal.

La Chambre se forme en comité (les subsides. L'échange di grain se ferait à qtelque endroitsur la baie, Georgiezine.

(En comité.) D'un 1utie côté, si l'on suit l'autre route, par leslacs Erié et Sainte-Claire, alors il y a un transbor-

Canal de la Vallée de la Trent. Pour cons- denent à Buffalo, à bord <e bateaux de noindres
truite une passe migratoire à Lindsay. $500 proportions que ceux qui feraient le service par la

route projetéé. Comme l'honiorab Ile ministre tient
NI. BENNETT: C'est avec regret que j'ai en- à se convaincre de la possibilité et (le l'utilité de

tendu l'honorable ministre des Chemins de fer et ce canal, ct comme il sait tue ses collègues ont,
Canaux déclarer que le gouvernement n'avait pas pa' le passé, approuvé la dépense considérable qui
l'intention de mettre en pratique ce qu'ils ont pré- a été faite à ce sujet, assurément, on ne saurait
conisé-on du moins approuvé-pendant des années, penser après une dépense ('un million, maintenant
lorsque les honorables messieurs étaient dans l'op- quel'on a relié des milles de cours 'eau par la
position, savoir : le principe qu'il fallait terminer le construction (le ces écluses, qu'il va abandonner
plus tôt possible ce canal de la Vallée de la Trent. ces travaux et en laisser retomber le coût sur le
S'il veut consulter les Débats de l'année dernière, pays.
l'honorable ministre pourra voir que lorsqu'il s'est S'ilnesoppose àla chose qu'à cause de la dépense,
agi de donner deux contrats importants-d'un demi- je puis lui <ire alors (ue que les estimations qui ont
million chacun environ, l'un pour la section entre été produites contiennent de fortes'dépenses pour
Lakefield et Peterborough, et l'autre pour la sec- des travaux d'une nature purement locale, telles
tion entre le lac Simeoe et le lac Balsam-les hono- que les améliorations aux havres par le dragage, la
rables men bres de la gauche ne firent alors aucune construction et l'amélioration de bassins à divers
objection à l'adjudication de ces entreprises. Plus endroits, et il serait de meilleure politique, et plus
que cela, les partisans des lonoables mem- dans l'intérêt publie assurémemt, daccorder un cré.
bres de la droite ont à mainte et mainte reprise dit élevé pour l'achèvement de ce canal, vu surtout

IL BLAIR.


